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    Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e 
dez, nesta cidade de São Paulo, na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 9:00 horas 
conforme prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do 
Conselho Dr. Paulo Roma – Conselheiro Presidente Substituto - representante da 
A.A.S.P. - Associação dos Advogados de São Paulo, Dr. Jorge Eluf e Dr. Luís Ricardo 
Marcondes Martins representante da O.A.B. - Ordem dos Advogados do Brasil / SP,  
Dr. Wagner Balera - I.A.S.P. Instituto dos Advogados de São Paulo,  Dr. José Roberto 
de Moraes representante do I.P.E.S.P. - Instituto de Pagamentos Especiais de São 
Paulo, contando ainda com as presenças  da  Sra. Ana Flávia Cunha Canabrava, 
Diretora de Gestão das Carteiras , Sr. Renato de Araújo Mendonça, Diretor Técnico III, 
Sr. Renato Salgado de Azevedo França – Assistente Técnico VI, do Instituto de 
Pagamentos Especiais de São Paulo. 
 

 

• O  Dr. Paulo Roma, Presidente do Conselho, iniciou a reunião mencionando a 
preocupação de vários Advogados inscritos na Carteira, que o contataram, por 
telefone e/ou por email, referente aos últimos acontecimentos ocorridos no 
Banco Panamericano. O Sr. Renato de Araújo Mendonça, Diretor Técnico, 
explicou que, tendo em vista o aporte financeiro efetivado pelo fundo garantidor 
de crédito, ao Banco Panamericano, no importe de R$ 2.500.000.000,00 (dois 
bilhões e quinhentos milhões de reais), a  aplicação da Carteira dos Advogados 
no fundo de investimentos, administrado pelo Banco Panamericano, não está 
sob risco. Esclareceu, ainda, o Sr. Renato que o valor aplicado é de R$ 
10.240.800,90 (Dez milhões, duzentos e quarenta mil, oitocentos reais e noventa 
centavos), O Conselheiro Dr. José Roberto de Moraes salientou que esse valor 
corresponde apenas 0,93 % das reservas da Carteira dos Advogados. 

• O Dr. José Roberto de Moraes informou, que a aplicação feita no mês de 
agosto/2010 deveu-se ao fato de que a Caixa Econômica Federal havia 
adquirido 49% do controle acionário do Banco Panamericano, fazendo com que 
o mesmo subisse de rating; existe possibilidade de resgate, porém nesse 
momento não é aconselhável a retirada, tendo em vista o prazo de carência da 
aplicação. O Dr. Paulo Roma, atendendo sugestão do Conselheiro Dr. Jorge 
Eluf, solicitou ao Sr. Renato de Araújo que verificasse no que implicaria o 
eventual resgate desse valor; solicitou ainda, que sejam fornecidas as 
classificações de rating das demais aplicações. 

• O Dr. Luís Ricardo indagou ao Dr. Paulo quanto a possibilidade da contratação 
de um especialista em fundos de aplicações de mercado.  Dr. Jorge Eluf 
concordou com  a idéia do Dr. Luís Ricardo, dizendo que precisamos de cautela. 
Solicitou que tal profissional faça uma explanação avaliando e  emitindo um 
parecer sobre as aplicações que temos no momento. O Dr. José Roberto 
comprometeu-se a trazer, na próxima reunião, um especialista para fazer uma 
explanação ao Conselho. Reiterou a necessidade da avaliação, esclarecendo 
que teremos custos.  

• O Dr. Paulo Roma esclareceu que se for o caso, após a explanação desse 
especialista, poderemos marcar uma reunião extraordinária para ouvirmos outro  
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especialista em fundo de investimentos, para que possamos sanar as dúvidas e 
nos tranquilizar. Solicitou ao Conselheiro Dr. José Roberto que verifique o valor 
cobrado por esse serviço; como é feito a tabela de Consultoria de investimentos 
e a possibilidade da contratação desse profissional. 

•  Dr. Paulo Roma submeteu à apreciação do Conselho o teor de uma notificação 
que recebeu da Associação de Defesa dos Diretos previdenciários dos 
Advogados, assinada pelo Dr. Maurício de Campos Canto, pretendendo a 
participação de um de seus representantes nas reuniões ordinárias e 
extraordinárias do Conselho da Carteira. Por decisão unanime, o Conselho 
entendeu que não há como atender a pretensão, por falta de amparo legal; sem 
prejuízo do recebimento de eventuais sugestões que sejam dirigidas ao 
Conselho. 

• O Dr. Jorge Eluf mencionou que tem recebidos pedidos, sugestões, vindos da 
Assessoria da Presidência da OAB/SP - Ordem dos Advogados do Brasil. Ficou 
deliberado pelo Conselho que tais expedientes sejam encaminhados para a 
Sra.  Ana Flávia, Diretora das Carteiras. 

• O Dr. Luís Ricardo indagou a Sra. Ana Flávia, se há ouvidor no Ipesp,  e como 
funciona. A Sra. Ana Flávia informou que temos ouvidor,  quando as indagações 
são enviadas à Carteira, são respondidos pelo Setor, por meio de ofícios. 

• A Sra. Diretora das Carteiras, informou que quanto ao recadastramento, 
estamos resolvendo com o  Banco do Brasil; mandando dados cadastrais; 
enviando proposta para que permaneça prestando serviços. O Conselho 
aprovou que o Banco do Brasil permaneça, no momento, com o serviço de 
recadastramento. 

• O Dr. Luís Ricardo informou que entrou em contato com o Presidente da 
CAASP- Caixa de Assistência dos Advogados de São Paulo, à possibilidade de 
instalação de um posto de atendimento para os advogados inscritos na Carteira, 
como mencionado na reunião anterior. O Presidente da CAASP respondeu que 
é possível, mas irá verificar o espaço físico em 2011. 

• O Dr. Wagner Balera, na qualidade de relator do orçamento, fez uma minuciosa 
explanação sobre o assunto, salientando sua importância, para que serve e, 
quando e de que forma,  deve ser  apresentado, lembrando que trata-se de uma 
projeção para o futuro. 

• O Sr. Presidente do Conselho, após as explicações dadas pelo Dr. Wagner 
Balera, submeteu o orçamento de 2010 à apreciação do Conselho, que por 
unanimidade decidiu por sua aprovação,  tendo em vista estar formalmente 
dentro dos padrões exigidos pela Lei. Para o orçamento referente ao 
exercício de 2011, o Conselho por unanimidade, acolhendo sugestão do 
Conselheiro Dr. José Roberto deliberou que a proposta orçamentária, seja 
apresentada na reunião de 02.12.2010, devendo ser liberado na reunião  do 
mês de janeiro/2011.  

• O Dr. Paulo solicitou ao Sr. Renato de Araújo, encaminhar a proposta 
orçamentária para 2011 ao ilustre relator Dr. Wagner Balera,  antes da reunião 
de 02/12/2010,  para ser analisada e haja tempo para ser  emitido parecer. Para 
os anos subsequentes, o Conselho por unanimidade decidiu que a proposta 
orçamentária deve ser apresentada na reunião do mês de outubro e submetida 
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à deliberação do Conselho na reunião de dezembro do mesmo ano. 

• Por sugestão do Conselheiro Dr. Jorge Eluf, acolhida por unanimidade pelo 
Conselho, anotou-se votos de congratulações ao ilustre Conselheiro Dr. 
Wagner Balera , pelo excelente trabalho referente à questão orçamentária. 

 

• A próxima reunião  deste Conselho ficou agendada para o dia 02/12/2010 às 
09:00 horas. Nada mais havendo a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, eu Circe Chagas da Silva, Secretária do Conselho, lavrei e 
subscrevi esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente 
assinada pelos Conselheiros presentes. 
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